

# Le calendrier de l'AVENT des CM1

Durant tout le mois de décembre, un calendrier de l'AVENT a été mis en place dans la classe.



Chaque jour du mois de décembre, deux élèves de la classe ouvraient la petite boîte correspondante. Ils sortaient une feuille sur laquelle était inscrit un travail à faire dans la journée, travail sur le thème de Noël et en rapport avec les compétences travaillées ce mois de décembre.

Par exemple, un tri de textes sur Noël, un verbe à conjuguer au présent (décorer le sapin), les substituts du Père Noël à chercher dans un extrait de conte, un problème à résoudre (combien de boîtes de comprimés le père Noël doit-il acheter sachant...), reproduire un dessin sur quadrillage et bien d'autres encore.....

Comme ils avaient bien répondu, ils ont eu une grosse surprise, le lundi 4 janvier. Le père Noël a voulu les remercier et, pendant les vacances, il a déposé dans la classe quelques jeux. Les voici.

